

PRESS RELEASE



COMMUNIQUE

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

N° 64

POUR PUBLICATION IMMEDIATE
LE MERCREDI 20 OCTOBRE 1965

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Paul Martin, a annoncé aujourd'hui les nominations suivantes:

M. Norman Frederick Henderson Berlis au poste d'ambassadeur du Canada en Pologne. M. Berlis succède à M. J.A. Irwin, qui revient à l'Administration centrale, à Ottawa.

M. Joseph-François-Xavier Houde au poste d'ambassadeur du Canada au Pérou, et en même temps d'ambassadeur en Bolivie.

.....

M. Berlis, né à Toronto le 8 avril 1914, a fait ses études à l'Université de Toronto et à Osgoode Hall. Il a servi dans la Marine royale du Canada de 1943 à 1946. M. Berlis est entré au ministère des Affaires extérieures en juin 1947 et il a occupé par la suite un poste à Genève. En 1956, il fut nommé conseiller à Rome et, en janvier 1962, haut-commissaire du Canada au Tanganyika. En septembre 1962, il a été accrédité en outre comme haut-commissaire en Ouganda.

M. Berlis est marié. Il a deux enfants.